富士河口湖町立 教育センターだより

No.15



平成28年10月28日 文青 遠山 榮子



第3回富士山学習研究会

10月27日(木)に行われた第3回富士山学習研究会では、以下の話し合いがなされました。これまで、特別研究員の先生方には、研究日以外にも放課後集まっていただき、研究推進の大きな力になっていただいています。研究もいよいよ大詰めです。1月の富士宮市の富士山学習発表会には、希望者はだれでも参加できます。11月28日付け文書にて希望者を募りますので、ふるってご参加ください。

① 富士山学習の授業公開に向けての研究(当日は富士宮市教育委員会参観もあります。)

授業公開日 12月8日(木)6校時

授業校·学年 大石小4年 多目的室 授業者 小佐野裕二教諭

小単元名 きょう土の発てんにつくす

*富士山とのかかわりを考えながらの学習です

- ② 1学期に実施したアンケート調査のまとめ
- ③ センター学習体験プログラムについて
- ④ 富士宮市富士山学習発表会について 1月28日(土)町バスで行きます。



10月18・19日の2日間、中央公民館に於いて、来年度小学校に入学予定約200名の健康診断が行われました。心身共に健康な状態で1年生を迎え

られる様、事前に健康状態をチェックするものです。当日は、町の教育委員会主導の下、教育委員会職員 や教育センター職員、町内各校の養護教諭の先生だけでなく、多くの先生方や医師が協力し、視力・聴力 検査、内科や歯科検診、適性検査、個別相談(希望者)を行いました。保護者に連れられ緊張した面持ち の園児達でしたが、「小学1年生」が待ち遠しい様子でした。



河教親善音楽会



70月26日(水)湖南中学校において、牛前は小学校、牛復は中学校の演奏発表が行われました。

児童生徒の皆され、緊張の中にも、笑顔いっぱい張り 切っていましたね。体育館いっぱいの合唱や器楽合奏・ 吹奏楽の心に響(すてきなハーモニーをあり)がとう。

写(の保護者のご参加、あいがとうございました。

